



Kathmandu: Zu Gast

Vice-Chancellor der Kathmandu University, Nepal, Prof. Dr. Ram Kantha Makaju Shrestha zu Gast an der Med Uni Graz.

Internationale Kooperation mit regem Austausch

Im Rahmen der, auf einer Initiative von Dr. Lutz Stroedter, Univ.-Klinik für Kinder- und Jugendchirurgie der Med Uni Graz, im Jahr 2007 basierenden Kooperation, pflegt die Med Uni Graz regen Austausch zwischen ForscherInnen, Lehrenden und Studierenden mit der Kathmandu University, School of Medical Sciences und dem Dhulikhel Hospital.

Der Austausch wird aus Stipendien des Eurasia Pacific Uninet sowie Förderungen der Med Uni Graz finanziert. Seit Beginn der Kooperation konnten 22 Studierende und 10 Med Uni Graz/KAGes Bedienstete nach Nepal reisen, 9 Forschende und Lehrende aus Kathmandu besuchten die Med Uni Graz.

Im Rahmen des Besuches wurden Gespräche zur weiteren Zusammenarbeit in den unterschiedlichsten Fachbereichen geführt. Mag.a Caroline Schober-Trummler, Vizerektorin für Forschung und Internationales, empfing Prof. Dr. Ram Kantha Makaju Shrestha im Namen der Med Uni Graz. Ehemalige und zukünftige Nepal Outgoings kamen zu einem Empfang zusammen und besuchten gemeinsam den MED CAMPUS Graz. Ein Besuch am Schlossberg bildete den Abschluss.

Friday, 19. October 2018